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    集材がようやく終了しました 

 

林道横に積まれた、低質材の２ｍヒノキ材（1/2 か所） 
 

 

架線と滑車とヒッパリダコの零細団体です 

昨年の 12月に始まった伐倒から半年以上かかってしまい

ました。コロナ‘怖い’の活動休止があったり、木が太って

重いなど、いろいろありましたが終わりました。ホッ！ 

集材に相当の苦難があり、来期は良材だけ集めるようにし

たい。苦労して集材しても使い道は、合板かパルプ材にしか

ないようで、複雑な思いです。量の問題か質の問題か、どう

解決していくか、流通の出口はまだ見つからない。 

 

 

林道横に積まれた、比較的良材のヒノキ 3m材（1/2か所） 

 


